

台湾台北市にある台北市十信高級中学が府立向陽高校を訪問  
～台湾の高校生 29 名が向陽高校の生徒と交流します～

平成 30 年 5 月 10 日  
京都府教育庁高校教育課  
TEL：075-414-5815  
京都府商工労働観光部観光政策課  
TEL：075-414-4838

京都府では、次代を担う青少年の国際交流の促進及び京都観光のリピーター確保を目的に、海外からの教育旅行に伴う学校交流の受入を推進しているところです。

この度、台湾の台北市十信高級中学の生徒 29 名が府立向陽高等学校を訪問し、生徒と交流しますので、生徒と交流しますのでお知らせします。

- 日時 平成 30 年 5 月 14 日（月） 正午～午後 3 時半
- 場所 京都府立向陽高等学校（京都府向日市上植野西太田）
- 内容 12:00 ～ 到着、昼食交流  
13:30 ～ 歓迎セレモニー  
14:15 ～ 文化交流  
15:10 ～ 記念写真撮影  
15:30 学校出発
- 参加者 台湾 台北市十信高級中学 生徒 29 名、引率 3 名 計 32 名  
府立向陽高等学校 2 年生 生徒 39 名

取材を希望される場合は、京都府観光政策課（電話：075-414-4838）まで御連絡ください。